

L'Echo des Légendes

Numéro 40, Mars 2008

En guise d'éditorial.

Je pense qu'il est sans doute temps de donner un nouveau souffle à notre bulletin ; après tout, pourquoi pas ? Les grands quotidiens nous en donnent l'exemple, si le fond demeure, la mise en page, la présentation évoluent et puisque certains trouvent le rotary anachronique, essayons de nous mettre au goût du jour. . . « Évoluons ».

A partir de ce numéro de Mars « l'Echo des Légendes » sera diffusé par mail, seuls les irréductibles du courrier traditionnel continueront de le recevoir sous format papier.

La forme de ce numéro laissera sans doute à désirer, la perte de dessins et photographies liée à ma méconnaissance d'un nouvel outil informatique en est la cause, personne n'est parfait !!

On peut aussi s'interroger sur la réelle utilité du bulletin, est ce vraiment nécessaire, est il lu, ou plus, vaut il seulement la peine d'être lu ? Vaste programme !

Pour ma part, je pense que qu'il faut persévérer, le bulletin doit demeurer le lien entre tous les membres du club, les assidus comme ceux qui le sont moins, les membres du comité et les autres, les disponibles et ceux que leur travail peut éloigner pour un temps, le bulletin est le témoin de la vie du club.

Mon souhait le plus cher, vous le savez, demeure la participation de tous ; un Club ne peut vivre qu'au travers l'investissement de chacun, alors un petit effort, n'hésitez plus, adressez au comité de rédaction, vos idées, vos réflexions, « donnez nous du grain à moudre »

Ce serait un très grand plaisir et une grande satisfaction que de remettre au rédacteur de » rotaryd.org » pour parution sur le site, de temps à autre quelques articles de notre bulletin.

Jacques Heurtaux

Notre carnet : Si en Février aucun anniversaire n'était au programme, Mars sera l'occasion de rappeler, sinon de célébrer les anniversaires de Georges le 6, de Denis le 12, de Jacques le 15 et enfin celui de Pierre le 20.

Evénements des dernières semaines.

Je ne reviendrai pas sur le SFPE qui s'est tenu à Auray le 10 Février, mais juste un mot pour insister à nouveau sur la qualité des intervenants qui se sont succédés durant ces deux journées, Claude Desbordes a par ailleurs donné son accord de principe pour une conférence au Club à la fin de l'année.

Le 21 Janvier à l'occasion d'un « Cocktail Dinatoire » organisé à l' aéroport Gabriel nous a présenté le simulateur de vol qu'il a mis en place dans l'aérogare, beaucoup d'entre nous se sont efforcés de décoller et surtout de revenir sur la piste aux commandes d'un avion léger, l'expérience est saisissante car dès la première minute, « l'élève » oublie qu'il est sur la terre ferme et ressent toutes les appréhensions d' un premier vol

Souhaitons que cet équipement ait le succès qu'il mérite et qu'il puisse être pratiqué de façon régulière par de nombreux utilisateurs.

Le 14 Janvier, conférence sur la transfusion sanguine présentée par madame Elisabeth Hardy

Le 26 Janvier, conférence de Madeleine sur les différents régimes de successions.

Le 11 Février conférence statutaire de Denis

Enfin, au cours de la réunion du **18 Février**, Patrick nous a fait part, au cours d'un exposé malheureusement trop bref, de ses réflexions sur la situation au **Kosovo**, à la suite de la déclaration d'indépendance de ce pays

Le 28 février, dîner Inter-Club au Continental, 83 participants dont 25 rotariens du Club ; exposé de Madame M. Lamour sur deux sujets d'actualité, Marine Nationale et politique de défense- Le Parc Marin d'Iroise

Nos Projets ;

EGE L'équipe Américaine (Los Angeles) sera sur nos terres du lundi 14 au mercredi 16 Avril, le club accueillera les 5 personnes le lundi, un programme détaillé sera établi ultérieurement.

Visite au Club de Dudley ; confirmé pour le weekend end du 16 au 18 Mai

JH